



Le lieu de toutes les histoires / *Room to stage your story*

SALLE DES PAS PERDUS





LE LIEU DE TOUTES LES INSPIRATIONS

Dès le premier regard, la Salle des pas perdus fait une forte impression. Immense, aérée et lumineuse, elle surprend par son architecture historique — ses arches rappelant le hall de la Gare Windsor.

Cet édifice emblématique de Montréal, inauguré en 1889, a conservé tout son charme au fil des ans. Laissant entrer la lumière, la magnifique verrière au plafond offre une vue unique sur la ville et les gratte-ciel alentour. Classique, sophistiquée, indémodable, la Salle des pas perdus fera briller votre prochaine réception !

ROOM TO INSPIRE

The Salle des pas perdus impresses from the very first glance. Immense, spacious and bright, it enchants with its historic architectural features, including stately arches that recall the hall of Gare Windsor.

Inaugurated in 1889, this iconic Montréal building has retained its beauty over the years. Light pours in from the stunning glass skylight, framing a one-of-a-kind view of the surrounding cityscape. Classic, sophisticated and timeless, the Salle des pas perdus offers a superb backdrop for your next event!



LA SALLE DE TOUS LES POSSIBLES

Gala, congrès, exposition, fête de fin d'année, bal, mariage... la Salle des pas perdus se prête à toutes les célébrations, et peut se métamorphoser pour tout type d'événement — caritatif, corporatif ou privé. En option, la cour et la terrasse couverte vous ouvrent des possibilités de pauses détente ou d'activités divertissantes qui ponctuent votre réception.

L'endroit est donc idéal pour vivre de grands moments dans un environnement des plus grandioses.



Une capacité exceptionnelle à Montréal

1 800 pers. en banquet

2 700 pers. en cocktail

Rare capacity in Montréal

1,800 seated

2,700 standing

ROOM TO DREAM

Galas, conferences, exhibits, holiday parties, balls, weddings . . . The Salle des pas perdus is ideal for any occasion, and can be transformed for any charity, corporate or private event. The optional covered terrace or courtyard is ideal if you wish to provide your guests with a relaxation area or entertainment during your event.

The Salle des pas perdus sets the stage for an unforgettable time.

UNE LOCALISATION EXCEPTIONNELLE

- Liée au Montréal souterrain (RÉSO)
- À proximité de plusieurs grands hôtels
- Au cœur du centre-ville, contiguë au Centre Bell
- Accès direct par deux rues principales (Peel et des Canadiens-de-Montréal)

PRIME LOCATION

- *Linked to the Underground City (RÉSO)*
- *Only steps away from major downtown hotels*
- *Located in the heart of downtown Montréal, adjacent to the Bell Centre*
- *Direct access via two main streets (Peel and des Canadiens-de-Montréal)*



QUAND LE GRAND DEVIENT GRANDIOSE

Lieu d'exception de tous les événements d'envergure, site historique au caractère unique, hôte attentif des invités de marque, la Salle des pas perdus excelle dans l'art de recevoir en grand, et de faire rêver.

WHEN GRAND BECOMES SO MUCH MORE

The Salle des pas perdus, with its magnificent space for large events and unique historic features, will welcome your valued guests in style and turn your event into a resplendent affair.



INSTALLATIONS

- Loges privées
- Salle pour traiteurs
- 54 toilettes

ÉLECTRICITÉ (deux options de base)

- Un branchement de 200 A, 600 V et deux branchements de 100 A, 120/208 V
- Un branchement de 200 A, 120/208 V et deux branchements de 100 A, 120/208 V
- Aussi disponible : un branchement de 100 A, 120/208 V (à l'extérieur) Autres options disponibles sur demande*

SUPERFICIE

- Salle des pas perdus : 29 391 pi²
- Terrasse couverte : 5 479 pi²
- Cour intérieure Rio Tinto : 41 118 pi²

AIRES COMMUNES ET STATIONNEMENT

- Corridor d'accès ouvert au public jusqu'à 18 h (usage exclusif de 18 h à 3 h)
- Plusieurs stationnements intérieurs et extérieurs disponibles à proximité*

* Frais supplémentaires



FACILITIES

- Private lounge
- Catering room
- 54 washrooms

ELECTRICITY (two basic options)

- One connection of 200 A, 600 V and two connections of 100 A, 120/208 V
- One connection of 200 A, 120/208 V and two connections of 100 A, 120/208 V
- Also available: one connection of 100 A, 120/208 V (exterior connection) Other arrangements available on request*

FLOOR AREAS

- Salle des pas perdus: 29,391 sq. ft.
- Covered terrace: 5,479 sq. ft.
- Rio Tinto indoor courtyard: 41,118 sq. ft.

COMMON AREAS AND PARKING

- Access corridor open to the public until 6 p.m. (private from 6 p.m. to 3 a.m.)
- Ample interior and exterior parking available nearby*

* Additional charges applicable



514-WINDSOR, Option 2
1100, avenue des Canadiens-de-Montréal Montréal (Québec) H3B 2S2, Canada
